

《单词百科:proteases是什么意思?proteases怎么发音?proteases的解释和用法》

英语单词proteases是什么意思?proteases怎么读?proteases怎么发音?简答网为您整理了proteases的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



proteases怎么读

proteases的读音:[p'rəʊti:zɪz]

proteases的意思

1、n.[生化] 蛋白酶 (protease的复数) ;

proteases的双语例句

1、Amylase, proteases and other inexpensive bulk enzymes are used in this way.

淀粉酶、蛋白酶和其他不贵的大品种酶都是这样使用的。

2、The extracellular proteases (ECPase) of 100 Escherichia coli strains were detected by using the skim milk plate.

用脱脂奶琼脂平板法检测了100株大肠杆菌的胞外蛋白酶.

3、Enzymes that catalyze this are proteases or proteolytic enzymes.

催化的酶为蛋白酶或蛋白水解酶.

4、In order to hydrolyze the shrimp mince, different kinds of proteases have been compared respectively.

以蛋白水解度为主要目标,通过实验研究了虾肉的酶解过程.

5、Individual proteases are highly specific in the type of peptide bond they hydrolyze.

单个的蛋白酶对他们水解的肽键类型具高度特异性.

6、Blobel has been investigating ADAM proteases since their discovery in the early 1990s.

Blobel自从20世纪90年代早期发现ADAM蛋白酶后就致力于它的研究.

7、Snake venom thrombin-like enzymes belong to the fibrinogenolytic enzyme family and are serine proteases.

蛇毒类凝血酶属于纤维蛋白原裂解酶,是一种丝氨酸蛋白酶.

8、Lung inflammation is further amplified by oxidative stress and an excess of proteases in the lung.

氧化应激和蛋白酶增多加剧了肺的炎症反应.

9、Chymase is one of the major proteases in the secretory granules of mast cells.

类糜蛋白酶是肥大细胞分泌的主要中性蛋白酶之一.

以上是简答网为您整理的proteases怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于proteases

的用法、proteases的释义、p

roteases的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/proteases>

